
我院于 2017 年 3 月 31 日晚上在学术报告厅举办了 叶2018 届毕业生跨专业跨境电商

特色班暨野豪雅班冶宣讲大会曳袁本次宣讲大会由宁波跨境电子商务学院和浙江万里学院教

务部联合组织遥 在过去两届跨专业跨境电商特色班成功举办并形成良好效应的基础上袁宁
波市跨境电子商务学院继续协同宁波市保税区跨境电商企业袁联合组建第三届野跨专业跨

境电商特色班冶袁协同宁波市跨境电商龙头企业野豪雅集团冶协同组办第一届野豪雅班冶袁面
向浙江万里学院全校 43 个专业 2014 级学生招生袁培养跨境电商企业的专业型复合人才遥

本次大会由宁波市跨境电商学院周志丹副院长主持袁 豪雅集团常务副总蔡井泉以及

中和富时进出口有限公司副总胡永泉做主要演讲遥 两位老总介绍了跨境电商的发展前途

并鼓励学生积极参加特色班遥 会后同学们踊跃提问袁气氛热烈袁不少学生当场就填写了报

名表遥
特色班采取自愿报名袁考核面试录取的方式单独组班,管理纳入跨境电商特色班统一

管理遥 特色班除正常缴纳学校学费外不收取任何费用遥 跨专业复合袁野2.5+1.5冶校企联合培

养这种培养模式受到学生尧企业和行业部门的高度认可袁已通过跨境电商学院平台向其他

在甬高校推广遥 相信该种模式将为宁波市跨境电商人才的培养起到举足轻重的作用遥

2017 年 3 月 10 日袁 在 3 号教学楼 217 教室举办第三届中邮班教学与

实践活动交流会袁物流系副主任李肖钢老师主持了会议袁宁波中邮速递电

商分公司副经理徐斌袁中邮班班主任李珊姗等出席了会议遥
此次交流会的目的是为了顺利开展下一阶段中邮班的教学和实践活

动遥 首先袁徐经理和李老师从不同角度向中邮班的学生说明了办中邮班的

初衷袁及根据前两届的经验介绍了办班给同学毕业就业竞争力的提升带来

的价值袁 徐经理也希望中邮班的同学毕业后能够继续留在宁波中邮工作遥
然后袁李珊珊老师向同学们介绍了中邮班同学可以选择的四大学习和实践

项目袁包括雅戈尔电商仓的筹建和运营项目尧罗蒙电商仓运营项目尧电商客

服项目和跨境电商的运营项目袁并指出了每一个项目的优缺点袁并为同学

学习项目的选择提供了参考遥 其中雅戈尔项目和跨境电商项目都引起了学

生的广大关注遥 最后袁徐经理和李珊珊老师就后期各个项目的学习和实践

活动的开展与同学们进行了交流袁并详细解答了同学们对进入各个项目后

在学习和实践过程中的疑问遥
本次交流会袁 让同学们对中邮班的学习和实践活动有了清晰认知袁为

同学们规划后期在中邮班的学习和实践活动打下良好的基础袁也增强了对

中邮班学习和实践活动的兴趣和积极性遥

融入野一带一路冶国家战略袁加快宁波舟山港创新发展是浙江港航发展的重中之重遥我校物流与电子商务学院的物流管理专业教学改革紧贴时代发展脉动和地方发展实际袁
实行大学分课程设置袁校企互动融合授课袁实现工学交替遥 叶国际航运管理曳作为其中的一门改革课程袁从 2014 级起实施 5 学分课程配置袁其中新增的 2 学分课程大部分为实践

教学内容袁强化学以致用遥
2016 年 4 月 11 日上午袁在该课程学生学习完船舶与港口相关的理论知识后袁赵娜老师带领全体学生分别来到宁波北仑国际集装箱码头有限公司渊NBCT冤二期码头现场和

三期马力工作室进行实践学习遥企业兼职教师王伟主任根据二期码头现场的一条 8000TEU 的集装箱船向学生讲述了港口的作业流程袁各种机械装备的作用遥在马力工作室袁企
业兼职教师张杨春主任就宁波港口的港区分布尧运营情况尧发展态势和人才需求进行了详细介绍遥 两位兼职教师都对学生提出的问题给予了解答遥

学生纷纷表示袁到宁波北仑国际集装箱码头有限公司收获很多袁书本上那些呆呆的流程尧装备通过现场的实践学习袁都对上号了袁都鲜活了袁也知道真的有什么用了袁同时对

未来的就业充满了信心遥

为更好地推动学院研究生教育国际化袁2017 年 4 月 18 日袁物流与电子商务学院在 62-312 会议室与德国雅各布大学举行研究生教育合作交流会遥 德国雅各布大

学国际项目主管王玮玮尧物流与电子商务学院院长楼百均尧国际学院贺继军部长等领导出席会议遥
楼院长首先对王主管的到来表示热烈欢迎袁并简要介绍了学校和学院的发展状况袁随后双方就研究生教育的 1+2 和 1+1+1 等合作项目进行深入探讨遥
雅各布大学是一所坐落于德国不来梅的私立的尧国家认证的研究型大学遥 拥有超过 100 个国家的国际学生,学校课程设置聚焦野移动性冶尧野健康性冶和野多样性冶遥

在已有的课程项目中袁雅各布大学大多都在德国排在前五名袁其中供应链工程及管理专业的研究生课程是其特色专业遥

为让学生充分了解电子商务系野3+1冶人才培养模式及更好地引导学生选择方向

和实习企业袁2017 年 3 月 21 日下午袁我院电商系在 53 号教学楼 403 教室举办了野3+
1冶人才培养模式动员大会遥学院副院长程言清教授及相关师生参加了动员大会遥会议

由电商系主任周志丹教授主持遥
首先袁由程副院长向学生阐述野3+1冶人才培养模式最大的优势在于充分培养提升

学生适应工作的能力遥 接着袁周志丹教授详细介绍了电子商务系野3+1冶人才培养模式

的具体内容袁并在讲座的最后就各个时间段的学习和实践安排与学生们进行了交流袁
详细解答了学生们对此模式的相关疑问遥

野3+1冶应用型人才培养模式是在校企合作基础上袁以市场和社会需求为导向袁提
高高等学校专业办学实力和教育质量为目标的一种合作培养人才的模式袁 即大学前

3 年完成专业所需的基本能力训练袁后一年通过产-学-研结合的实践模式袁融会贯通

所学知识尧举行创新实践袁培育出具有创新精神的复合型尧应用型人才遥
野3+1冶人才培养模式已成为高校人才培养的成功模式袁产生了广泛的社会效益遥

我院电子商务系是全校第一个针对全系学生全面采用野3+1冶模式的系遥此创新不但将

培养出社会需要的人才袁而且也将成为学校人才培养模式改革的先驱遥 本次讲座袁不
但让学生们对电子商务系野3+1冶人才培养模式有了清晰的认知和更深层次的理解袁也
为日后学习和实践的规划打下良好的基础袁希望我校成功推进该模式袁使教学工作再

上新台阶遥

2017 年 4 月 13 日袁由物流与电子商务学院物流协会主办的野杭州空港冶杯物流设计大赛

浙江万里学院选拔赛决赛在 62-312 会议室举行遥
经过决赛的激烈角逐袁野179 小分队冶获得选拔赛一等奖袁野一物享一物冶队和仙女队获得

了二等奖袁并被推荐进入省赛遥
据省赛的初评结果袁野179 小分队冶和野一物享一物冶两支队伍成功晋级浙江省物流设计大

赛决赛遥
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2017 年 3 月 7 日下午袁物流与电子商务学院在 62312 会议室召开了 2016-2017 学年第 2 学期学院教学巡察工作会议袁会议由程言清副院长主持袁电子商务

系尧物流系尧工商与营销系主任尧副主任袁督导组成员尧院务办人员以及参加巡察的部分教师参加了会议遥
程院长布置了本学期我院教学巡察工作袁明确了各巡察小组的工作要求和工作纪律袁要求巡察组成员要深入教师课堂袁切实做好我院教学巡察工作遥此外本次

会议还讨论了教学大纲修订工作和毕业论文工作遥


